

Fraktion im Rat der Gemeinde Extertal



Extertal, 16.5.2018

An die Gemeinde Extertal Frau Bürgermeisterin Monika Rehmert - Rathaus -32699 Extertal-Bösingfeld

Resolution zum Gemeindefinanzierungsgesetz

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Rehmert,

der Kalletaler Gemeinderat hat kürzlich eine Resolution zum Gemeindefinanzierungsgesetz einstimmig beschlossen. Inhaltlich geht es um das Ziel, die finanzielle Situation und Ausstattung von Kommunen nachhaltig zu verbessern. Mit dem Beschluss ergeht die Forderung an Bund und Länder, die Arbeiten an einer grundlegenden und umfassenden Gemeindefinanzreform aufzunehmen.

Das fordern wir als Fraktion bereits seit langem und machen dies in den Haushaltsberatungen immer wieder deutlich. Wir unterstützen die Resolution der Kalletaler Kommunalpolitiker deshalb uneingechränkt und ausdrücklich. Lt. Bericht in der Tagespresse vom letzten Wochenende besteht der Wunsch, dass die anderen nordlippischen Kommunen sich dieser Resolution anschließen.

Die UWE-Fraktion stellt den Antrag, das Thema zu beraten und in der Ratssitzung vor der Sommerpause einen entsprechenden Beschluss zu fassen. Die öffentliche Vorlage Nr. 32/2018 vom 25.3.2018 für den Kalletaler Gemeinderat sowie der Beschlussvorschlag sind als Anlage beigefügt.

Freundliche Grüße

Manfred Stoller

Michael Wehrmann Hans Friedrichs